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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores; 

Respaldados nas disposições do Regimento Interno desta Augusta Câmara
Municipal, venho pelo presente, solicitar que seja endereçada expediente
Indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, com cópia a Secretária de
Educação, “mostrando a necessidade em reformar a EMEF - Escola
Municipal de Ensino Fundamental Novo Horizonte, a escola carece
urgente, conforme relação: 

Em relação a equipamentos:
 15 projetores.
 15 caixas de som de 40 ou 50 watts.
 30 computadores novos e atuais para Laboratório de Informática (para

troca dos atuais que estão velhos e desatualizados).
 Internet com pelo menos 30mb, para o laboratório de informática e outra

com 20mb para a parte administrativa. 
Em relação à parte estrutural da Escola:

 Reforma completa da escola com troca e elevação das janelas para a
altura de 1,5m e construção de uma sala de multirrecursos para apoio a
alfabetização, construção de um almoxarifado com banheiro no fundo da
cozinha e adaptação do atual almoxarifado transformando-o em sala de
reforço.



 Reforma da quadra poliesportiva com fechamento das laterais e fundos,
construção de vestiários masculino e feminino e palco para
apresentações, gramar a parte externa e restauração do playground.

Em Relação à parte pedagógica:
 Professora para o reforço escolar (em substituição a Professora Deise de

que aposentou).
Em Relação à parte administrativa:

 Auxiliar Administrativo para a secretaria da escola.

A Escola está localizada no bairro Novo Horizonte, neste município”.

JUSTIFICATIVA

Os prédios das escolas públicas municipais precisam constantemente de
manutenção, reforma ou ampliação. A reforma e ampliação contribuem para
melhorar as condições de trabalho dos servidores e aprendizagem dos alunos,
além de atender a crescente demanda por vagas. A referida Escola Municipal
necessita urgente de uma reforma nos seus espaços, a fim de melhorar toda a
sua estrutura, melhorando o aspecto do ambiente escolar, proporcionando aos
alunos um ambiente confortável e aconchegante.

A comunidade escolar,  tanto por  parte dos educadores,  pais e alunos
vêm solicitando  já algum tempo, que seja feita essa tão sonhada reforma, por
isso, solicitamos que seja providenciada o mais breve possível.

Com a certeza de que a Secretaria de Educação programará a nossa
solicitação, agradecemos em nome daquela comunidade.

Sala das Sessões em 12 de junho de 2018.

Carlos Araújo
                                          Vereador - PP


